
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
36. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 09.05.2023 

 
Top 7 Beratung über Fahrradständer an der Promenade und dem Sportboothafen 
 
 
Herr Brose berichtet von den Vor-Ort-Terminen. 
Es folgt eine Diskussion. 
 
Herr Beilke berichtet, dass die Fahrradständer bereits vorhanden sind und er sich um die Umset-
zung kümmern wird. 
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